



Kéa nomme 2 nouveaux Senior Partners et renforce son comité de direction

- **Herbert Faure et Mathieu Daude-Lagrave sont cooptés en tant que Senior Partners**
- **Ces nominations s'inscrivent dans le plan stratégique DareWin du groupe Kéa qui prévoit le doublement de ses effectifs et un chiffre d'affaires de cent millions d'Euros d'ici 2025.**

Malakoff, le 20 juillet 2023 – **Le cabinet de conseil en stratégie et transformation Kéa multiplie depuis plusieurs années les opérations de croissance, par rapprochement ou levée de fonds. Afin d'accompagner son développement, Kéa renforce son équipe de consultants : 50 consultants ont ainsi rejoint le cabinet depuis le début d'année 2023, portant les effectifs à 220. Le cabinet étoffe également son comité de direction, et nomme Herbert Faure et Mathieu Daude-Lagrave Senior Partners.**

« Je suis fier d'annoncer la cooptation par la communauté des Senior Partners d'Herbert Faure et Mathieu Daude Lagrave. Cette promotion est la reconnaissance de leurs compétences, de leur engagement et de leur réussite auprès de leurs clients. Au-delà de leur mérite individuel, la promotion tant d'Herbert que de Mathieu illustre aussi des parcours et des projets professionnels distinctifs qui témoignent de l'opportunité et la nécessité de disposer de compétences complémentaires et synergiques au sein de l'équipe des associés. Depuis notre création, nous avons à cœur de faire monter les talents, dans une logique de transmission. La progression professionnelle des consultants et leur montée dans le capital constituent donc un enjeu majeur du cabinet pour poursuivre notre croissance » se réjouit **Arnaud Gangloff, Senior Partner et Président de Kéa.**

	<p>HERBERT FAURE</p> <p>Ingénieur diplômé des Arts et Métiers, Herbert Faure possède plus de 20 ans d'expérience dans le conseil. Il rejoint le cabinet Kéa en 2002 et s'engage au sein de KéaEuclid dès 2017 pour se consacrer pleinement aux enjeux de transformation digitale et technologique des entreprises dans de nombreux secteurs d'activité.</p> <p>Il a acquis un savoir-faire reconnu en matière de transformation numérique des entreprises, lui permettant de devenir référent sur tous les sujets « Tech ». De l'étude stratégique à la mise en œuvre opérationnelle en passant par l'évolution des modèles d'affaires et opérationnels, Herbert accompagne ses clients pour générer de l'impact et de la performance sur leur business via le digital et la data. Il accompagne la transformation numérique des entreprises dans un esprit de responsabilité, sans opposer la technologie au capital humain.</p> <p>Il est promu Senior Partner Digital & Tech.</p>
	<p>MATHIEU DAUDE-LAGRAVE</p> <p>Diplômé de l'Université Paris Dauphine et de l'ESCP Business School, Mathieu Daude-Lagrange crée en 2001 sa société de conseil en stratégie et management avec des partners de Kearney et de McKinsey. Il rejoint Kea en 2011 pour accompagner des acteurs majeurs de la grande consommation, du luxe et de la distribution dans leurs projets de transformation vers une économie souhaitable. Il a mené de nombreux projets de stratégie, d'organisation, de refonte de modèles opérationnels, d'amélioration de la performance et d'intégration.</p> <p>En septembre 2021, il co-fonde « Faire!Mieux », un do-&-think tank pour accélérer la transition de l'alimentaire.</p> <p>Il est promu Senior Partner Consumer Goods & Retail.</p>

À propos de Kéa

Kéa est un cabinet de conseil français et européen en stratégie et transformation. Cabinet à rayonnement international et multi-spécialiste, ses expertises couvrent l'ensemble des enjeux de direction générale. Kéa allie des savoir-faire distinctifs de stratégie et de transformation pour apporter aux dirigeants des modèles créateurs de valeur et construire avec eux l'économie de demain.

Depuis sa création, Kéa a noué des relations de confiance avec ses clients, autour de 10 secteurs clés : Distribution, Grande Consommation & Agroalimentaire, Luxe, Industrie Services financiers & professionnels, Construction BTP & Immobilier, Private equity & Principal investors, Environnement Energies & Utilities et la Mobilité & Logistique,

Fort de son réseau international, le cabinet compte aujourd'hui plus de 900 consultants, dont 220 en France, avec 16 bureaux dans 13 pays (Allemagne, Angleterre, Australie, Autriche, Brésil, Chine, France, Italie, Maroc, Sénégal, Suède, Suisse et USA).

En mars 2020, Kéa est devenu "Société à Mission" : **"Entreprendre les transformations pour une économie souhaitable"** telle est sa raison d'être. Un an plus tard, le cabinet obtient la certification B Corp.

<https://www.Kea-partners.com/>

<https://fr.linkedin.com/company/Kea-&-partners>

<https://twitter.com/Keapartners>

Contact presse

Wendy Röltgen – Groupe Kéa

06 87 00 22 26

wendy.roeltgen@kea-partners.com